

Tanztheater Wuppertal
Pina Bausch
Spielzeit 2017–2018



Sep

14. 15. 16. 17. 19. 20. 22. 23. 24.
New York, Brooklyn Academy of
Music (BAM)

Café Müller /
Das Frühlingsopfer

28. 29. 30.
Ottawa, National Arts Center (NAC)

Café Müller /
Das Frühlingsopfer

Okt

6. und 7.
Wuppertal, Opernhaus

Spielzeit – Ein Fest

Nov

10. 11. 12. 17. 18. 19.
Wuppertal, Opernhaus
WVK: 15. September 2017
Dauer 3'35 Eine Pause

1980 – Ein Stück
von Pina Bausch

Dez

14. 15. 16. 17.
Antwerpen, deSingel –
International Arts Campus

Viktor

Jan

21. 23. 24. 26. 27. 28.
Wuppertal, Opernhaus
WVK: 24. November 2017
Dauer 2'25 Eine Pause

Die sieben Todsünden
Neueinstudierung

Feb

8. 9. 10. 11.
Spielort wird noch
bekannt gegeben

Viktor



Mar

8. 9. 10. 11.
Taipeh, National Theater

Nelken

15. 16. 17.

Taichung, National Taichung
Theater / Grand Theater

Nelken

29. und 31.

Wuppertal, Opernhaus
WVK: 1. Februar 2018
Dauer 2'30 Eine Pause

Masurca Fogo

Apr

1. und 2.
Wuppertal, Opernhaus
WVK: 1. Februar 2018
Dauer 2'30 Eine Pause

Masurca Fogo

Mai

12. 13. 15. 16. 18. 19. 20.
Wuppertal, Opernhaus
WVK: 16. März 2018
Dauer 1'15

Neues Stück I

Kreation von Dimitris Papaioannou
Uraufführung

Jun

2. 3. 5. 6. 8. 9. 10.
Wuppertal, Opernhaus
WVK: 6. April 2018
Dauer 1'30

Neues Stück II

Kreation von Alan Lucien Øyen
Uraufführung



Jul

2. 3. 4. 6. 7. 8. 10. 11. 12.
Paris, Théâtre des
Champs-Élysées

Nefés

pina-bausch.de

Änderungen möglich
Subject to change

Vorstellungsbeginn in Wuppertal um 19:30 Uhr, an Sonn- und Feiertagen um 18:00 Uhr

Kartenpreise
10 / 25 / 35 / 45 €
15 / 30 / 40 / 50 € (Uraufführungen, Neueinstudierungen und Tanz mit Orchester)

Für Internet-, Post-, E-Mail und Faxbestellungen fällt eine Servicegebühr an.

Kartenkauf online nur für Vorstellungen in Wuppertal unter pina-bausch.de

Oder
KulturKarte
Kirchplatz 1
42103 Wuppertal
Tickethotline
Tel 0202 563 76 66
Montag – Freitag
10:00 – 18:00 Uhr
Samstag
10:00 – 14:00 Uhr

Online-Buchung
kulturkarte-wuppertal.de

E-Mail-Reservierung
kontakt@kulturkarte-wuppertal.de

Und an allen ADticket-Vorverkaufsstellen und online unter adticket.de

Wuppertal-Barmen:
Musikhaus
Landsiedel-Becker
Tel (0202) 59 21 57
Höhne/Ecke Werther Hof

Wegen der großen Nachfrage können pro Bestellung maximal 4 Karten pro Vorstellung verkauft werden. Gruppenbestellungen sind (je nach Auslastung und Umfang) über die Kulturkarte Wuppertal möglich.

Kartenreservierung
Reservierte Karten müssen innerhalb von 10 Tagen bezahlt werden, ansonsten gehen sie in wieder in den freien Verkauf. Reservierte Karten müssen bis 30 Minuten vor Vorstellungsbeginn an der Abendkasse abgeholt werden.

Abendkasse
Die Abendkasse ist jeweils eine Stunde vor Veranstaltungsbeginn geöffnet, freitags schon ab 17:00 Uhr. Beratung und Verkauf für die anstehende Vorstellung hat in diesem Zeitraum Priorität und wird für andere Vorstellungen nur angeboten, sofern die Frequenz an der Abendkasse dies zulässt.

Ermäßigungen
Auf den Eintrittspreis können nach Vorlage eines entsprechenden Nachweises für Schüler (50%), für Studenten (40%), Auszubildende, Arbeitslose, Wehrpflicht-/Bundesfreiwilligendienstleistende und Inhaber eines Wuppertal-Passes ausschließlich über die

Kulturkarte Wuppertal Ermäßigungen gewährt werden.

Freien Eintritt haben Begleitpersonen von Schwerbehinderten, wenn diese durch Vorlage des Ausweises die Notwendigkeit einer ständigen Begleitung nachweisen.

Nacheinlass
Nach Vorstellungsbeginn besteht für zu spät kommende Besucher kein Anspruch auf die gebuchten Plätze mehr. Nacheinlass ist nur in Absprache mit dem Einlasspersonal oder in der Pause möglich.

Bitte beachten Sie auch unsere allgemeinen Geschäftsbedingungen unter pina-bausch.de

Opernhaus
Kurt-Drees-Str. 4
42283 Wuppertal-Barmen

Performances in Wuppertal start at 7.30 p.m., on Sundays and public holidays at 6.00 p.m.

*Ticket prices
10 / 25 / 35 / 45 €
15 / 30 / 40 / 50 € (World Premiere, Restaging and Dance with Orchestra)*

There will be a service charge for internet, post, e-mail, and fax orders.

Tickets for performances in Wuppertal may be ordered online: pina-bausch.de

*or
KulturKarte
Kirchplatz 1
42103 Wuppertal
Phone + 49 202 563 76 66
Monday – Friday
10:00 a.m.–6:00 p.m.
Saturday
10:00 a.m.–14:00 p.m.*

*kulturkarte-wuppertal.de
By E-mail: kontakt@kulturkarte-wuppertal.de*

Please note that due to great demand, the number of tickets per person is limited to four. For the possibility and conditions of group reservations please contact the Kulturkarte Wuppertal.

*Ticket reservation
Reserved tickets must be paid for within ten days. After this they will be offered for sale again. Reserved tickets must be picked up at the box office, until 30 minutes before the show begins.*

*Box office
The box office opens one hour before curtain up, on Friday at 5.00 p.m. Ticket sales for the performance that is taking place will be treated with priority.*

*Discounts
Discounts on tickets are possible by presentation of appropriate evidence for students (50%), university students (40%), unemployed and holders of the Wuppertal-Pass. Discounts can only be given by the purchase of tickets at KulturKarte Wuppertal.*

*Late admission
Please note that there is no claim to the purchased seats once the performance started.*

Please also note our terms and conditions at www.pina-bausch.de.

*Opernhaus
Kurt-Drees-Str. 4
42283 Wuppertal-Barmen
Germany*

»Die Fragen hören nicht auf, und die Suche hört nicht auf. Es liegt etwas Endloses darin, und das ist das Schöne daran.«

»*The questions never stop, and the search never ceases. There's something infinite in it, and that's what's so wonderful about it.*«

Pina Bausch